

THOR

Hola, me llamo Lucía. Hoy es un día especial. Es el día en el que, por fin, me dan mi perrito. Veréis, desde que tenía 5 años les decía a mis padres que quería un perrito, pero me contestaban que me lo darían cuando tuviera los 13 años.

Ahora, que he cumplido los trece, me darán el perrito. Mañana, lo estoy deseando. Iba a ser chico, así que tenía que pensar un nombre. A mi madre se le ocurrió Bobby; a mi padre le gustó también; pero a mí no me acababa de convencer porque se parecía a un chico de mi clase. Luego, a mi padre se le ocurrió Zeus, pero lo rechacé porque ese nombre me recordaba a mi tío.

De repente, me vino a la cabeza. Era el mejor nombre de la historia, ese iba a ser el definitivo: Thor. Sí, Thor, ese nombre me recordaba a las tormentas y cuando tuviera miedo me abrazaría a él.

Al día siguiente, mi padre llegó a casa con el perro más bonito del mundo. Era blanco con manchas negras y con los ojos verdes. Fui corriendo y lo abracé. Él también se alegró; tanto que me dio varios lametones en la cara.

Desde ese momento supe que Thor iba a ser mi mejor amigo para siempre.

Noa Nogués 1º ESO

